



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 629
07 de noviembre de 2016

La Facultad de Artes presentará el proyecto “Exponete”

Mario García, Subdecano de la Facultad de Artes, comentó sobre el nuevo proyecto artístico “Exponete” en el que participan estudiantes y docentes de las carreras de artes plásticas y artes escénicas. Tiene como objetivo elevar el discurso teórico de las propuestas artísticas y respaldar las propuestas artísticas desde la academia pública. El proyecto se presentará el viernes 11 de noviembre a las 19:00 en el Museo “Camilo Egas” ubicado en las calles Venezuela y Esmeraldas en el Centro Histórico de Quito.

“Exponete” fue programado durante un año, tiempo en que se discutió el tema central del proyecto el diálogo con la historia del arte ecuatoriano. García, mencionó que actualmente la Facultad de Artes contará con la carrera de música y la de danza. La primera se enfocará a la música nacional y ya fue aprobada por el CES y cuenta con el apoyo de las autoridades de la Universidad para implementar con instalaciones.

La Facultad de Artes de la Universidad Central busca actualizarse desde los medios tecnológicos y los nuevos géneros artísticos a través del manejo de varios software plantea afrontar las nuevas realidades del campo dinámico artístico para implementar la edición de imagen y representación en 3D que pueden ser útiles en las diferentes carreras de esta facultad. **S.V.**

